Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 68 m2
Référence 3551
Prix 412 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Antibes - autrichiens - exclusivite beau 3p avec terrasse, garage et parking en
étage €levé d'une jolie copropriété de standing avec piscine, cet appartement 3
pieces de 68 m?2 est en excellent état. Il offre des avantages indéniables : deux
chambres confortables dont une en suite avec salle de bain privative, deux wc, une
grande cuisine indépendante avec son balcon, ainsi qu'un vaste séjour de 22 m?
ouvrant sur une profonde terrasse en position dominante et exposé plein sud. En
complément des confortables prestations de |'appartement, une grande cave de 7

M2, une place de parking ainsi que ...

Antibes - autrichiens - sole agent beautiful 2-bedroom apartment with terrace,
garage, and parking located on a high floor of a lovely high-standard condominium
with a swimming pool, this 68 m? two bedroom apartment is in excellent condition.
It offers undeniable benefits: two comfortable bedrooms, one of which is en suite
with a private bathroom, two toilets, a large separate kitchen with its own balcony,
as well as a spacious 22 m? living room opening onto a deep terrace in a dominant
position and facing south. In addition to the comfortable features of the apartment,

there is a large 7. m? ...

CENTURY 21 ALBERT 1ER
8 BOULEVARD ALBERT 1ER - 06600 ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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